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Antrag der SPD Stadtratsfraktion 
 
Verbesserte Ausleuchtung am Hässigweg 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin Huber, 

sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen, 

 

der Hässigweg ist ein von Fahrradfahrern und Fußgängern hoch frequentierter Verbindungsweg und 

wird auch als Schulweg von vielen Kindern genutzt. Da die Lichtpunkte sehr weit voneinander 

entfernt sind, ist der Weg nicht durchgehend ausgeleuchtet. Diese Dunkelstellen beeinträchtigen das 

Sicherheitsgefühl in der kalten Jahreszeit sowie den Nachtstunden. Daher soll von der Verwaltung 

geprüft werden, durch welche Maßnahmen die Ausleuchtung verbessert werden kann. 

Entsprechende Mittel für die Optimierung sind im Haushalt zu berücksichtigen. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 
Christian Jäger 


